

NOTA DE PRENSA

PROGRAMACIÓN ESPECIAL EN RTPA CON MOTIVO DEL DÍA DE LA MUJER

- *TPA Noticias y RPA Noticias retransmitirán los actos previstos con motivo del Día Internacional de la Mujer.*
- *Estreno del documental “Centro de Crisis” y de la serie “Historias de vida”.*
 - “Iguales. Frases inspiradoras” en TPA, reflexiones sobre la necesidad de construir una sociedad igualitaria.
 - “Clave de fondo en el Centro Niemeyer” entrevistará a Amelia Valcárcel.

Xixón/Gijón, 7 de marzo de 2022

Con motivo del Día Internacional de la Mujer que se conmemora mañana martes, día 8 de marzo, Radiotelevisión del Principado de Asturias (RTPA) se hará eco de los actos previstos en TPA Noticias y RPA Noticias; además, emitirá una programación especial:

“CENTRO DE CRISIS”

El martes 8 de marzo, a las 22:45 horas, TPA estrena el documental “Centro de crisis”, un trabajo que muestra la necesaria e importante labor del Centro de Crisis para Víctimas de Agresiones sexuales de Asturias, un servicio pionero en España y en Europa, que presta atención integral y especializada a víctimas de agresiones sexuales en el ámbito del Principado de Asturias durante las 24 horas de los 365 días del año. El centro de crisis cuenta con una coordinadora y un equipo de seis psicólogas y seis abogadas. Cualquier mujer víctima puede acceder a este recurso,

con independencia de que haya denunciado o no los hechos, y del tiempo transcurrido desde que sufriera la agresión.

El documental refleja también la importancia del compromiso de los medios de comunicación de no identificar a las víctimas de agresiones sexuales en las informaciones.

“HISTORIAS DE VIDA”

TPA emitirá cada martes, desde el 15 de marzo al 12 de abril, a las 22:45 horas, “Historias de vida”, una serie documental que pone de manifiesto, a través de diferentes mujeres, las desigualdades entre hombres y mujeres, los hitos conseguidos y las posibles soluciones a las desigualdades persistentes. “Historias de vida” es un reflejo de la situación actual y un llamamiento al compromiso de la ciudadanía para transformar la sociedad y conseguir la plena igualdad “de hecho” entre hombres y mujeres.

Cada capítulo cuenta con testimonios reales que imprimen el relato a través de sus experiencias de vida personales, familiares y profesionales. El hilo conductor de cada entrega es Virginia Imaz, *clown* especialista en perspectiva de género.

Tanto el documental “Centro de Crisis” como la serie documental “Historias de vida” cuentan con el apoyo, financiación y la colaboración de la Dirección General de Igualdad y el Instituto Asturiano de la Mujer, en el marco del Pacto de Estado contra La Violencia de Género. Los contenidos producidos tienen como objetivo: educar en igualdad y para la prevención contra la violencia de género, promover la igualdad de género como una parte fundamental de la prevención de la violencia de género, sensibilizar y luchar contra la violencia machista, así como empoderar a las mujeres y comprometer a los hombres contra la violencia de género.

“IGUALES. FRASES INSPIRADORAS”

TPA emitirá en diferentes momentos de su parrilla las piezas “Iguales. Frases inspiradoras”, un microespacio en el que, a través del diseño gráfico, la voz en off

y las imágenes, se recogen frases que nos inspiran a tomar conciencia y convertirnos en agentes positivos del cambio social aportando al discurso de los medios reflexiones sobre la necesidad de construir una sociedad igualitaria. En el siguiente enlace de TPA a la carta pueden acceder a su contenido:
https://www.rtpa.es/video:Iguales|Frases%20inspiradoras_551574703259.html

“CLAVE DE FONDO EN EL CENTRO NIEMEYER”

Y el domingo, 13 de marzo, a las 22:45 horas, la protagonista del programa presentado por Xuan Bello “Clave de fondo en el Centro Niemeyer” será la filósofa Amelia Valcárcel. Precisamente una de sus frases forma parte del espacio “Iguales. Frases inspiradoras”: «El machismo mata, empobrece y atonta, por ese orden».